



Strahlendes Königspaar: König Michael Gerken mit seiner Gattin Claudia.  
Foto: Jagodzinska

# Corsagenkleider sind Blickfänge bei Festzug

## Rödinger Schützen mobilisieren den Doppelort

**Rödingen.** Ein tolles Schützenfest bei heißem Sommerwetter erlebte die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Rödingen mit ihren Gästen. Mittelpunkt des großen Festzuges durch dreizehn Straßen des Doppelortes waren König Michael Gerken und seine Ehefrau Claudia in einem wunderschönen Corsagen-Chiffonkleid in lila/weiß. In einigem Abstand folgte ihre Tochter, Prinzessin Carina Gerken, im tollen purpurvioletten Corsagenkleid - am Arm von Daniel Hafke.

### Gern gesehene Gäste begrüßt

Gern gesehene Gäste waren die Schützenbruderschaften St. Hubertus Welldorf, St. Sebastianus und St. Aloysius Oberembt, St. Gereon Spiel und St. Antonius Titz, die Fahnschwenkergruppe aus Müntz mit dem Müntzer Prinzenpaar und die Feuerwehr Kalrath. Musikalisch untermalten das Trommler- und Pfeiferkorps Eschweiler-Röhe, die Blaskapelle Rurtaler Musikanten, die Musikgruppe Spielfreunde Angeldorf und die Original Burgfanfaren Niederaußem das Festgeschehen. Die feierliche Parade erfolgte auf dem Marktplatz.

Am Freitag waren die Majestäten durch Präses Dieter Telorac in der Pfarrkirche gekrönt worden, im Anschluss ging es zum Königsball mit Gratis-Blumenverlosung ins Festzelt.

Ein echter Renner war die „Meter-Party“ mit Cocktailbar am Samstag. „Es war voll, alle Stehtische belegt. Die Jugend hat gut mitgespielt“, resümierten Gäste.

Was ist Meterbier? „Zehn Bier werden bezahlt, das elfte gibt es gratis“.

### Treue Schützen geehrt

Mit der Messfeier und anschließender Parade auf dem Markt begann der Sonntag. Beim folgenden Frühschoppen mit Platzkonzert wurden für 60-jährige Treue geehrt: Fred Bongartz, Josef Beber, Gottfried und Hans Breuer und Willi Dahmen. Für 50 Jahre wurden Jakob Gehlen (heute wohnhaft in Eupen) und Franz-Peter Schnitzler ausgezeichnet; für 40 Jahre Hans Schumacher. Die Geehrten für 25 Jahre heißen: Matthias Esser, Dr. Herbert Holz, Volker Lenzen, Thomas Lessenich, Jürgen Pirk und Wolfgang Rogge. Sogar 70 Jahre gehörte Heinz Doerges der Bruderschaft an, er starb allerdings bereits im Januar.

### Resultate vom Ortspokalschießen

Zu Oberleutnants befördert wurden Daniel Dohle und Tobias Mielke. Sieger des Ortspokalschießens ist Stefan Porta vom Rödinger Schock Club mit 135 Ringen, Zweiter Hermann-Josef Pinggen, Ortsbauernschaft Rödingen, mit 134 Ringen. Auf den dritten Platz kam Georg Großkopf vom Denkmalverein Höllen-Bettenhoven mit 131 Ringen. Mit der Hans-Weber-Erinnerungstafel ausgezeichnet wurden Leo Wolff und René Töpfer.

Mit einem erneuten Frühschoppen mit Preisvogelschießen endete das rundum gelungene Schützenfest. (ptj)